
令和６年度 日本海にぎわい・交流海道ネットワーク総会 

≪ 担当者情報交換会 ≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当者情報交換会の様子 

 

これまで担当者同士の情報交換の場があまり無いという状況であったため、今回初の

試みである担当者情報交換会を開催しました。 

固定テーマと選択テーマ（４つのテーマから１つ選択）について、グループに分かれ

て情報交換や意見交換をしていただきました。 

●固定テーマ 

「日本海にぎわい・交流海道ネットワーク」に求める役割について 

●選択テーマ 

①クルーズ船誘致活動や寄港時の受入体制について 

②みなとオアシスにおけるイベント時の集客方法について 

③Ｓｅａ級グルメなど食を使ったにぎわい作りについて 

④ポートセールスの手法について 

 

 限られた時間の中での情報交換会でしたが、各グループで活発に情報交換・意見交換が

行われ、最後に各グループで話し合われた内容を発表していただくことで、全体で情報共

有することができました。参加された皆様、運営にご協力いただきありがとうございまし

た。来年度以降も開催内容を改善して引き続き開催する方向で検討しておりますので、よ

ろしくお願いいたします。 


